



Rechaza Sheinbaum decisión de SCJN sobre la GN

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum rechazó, la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que impide que la Guardia Nacional (GN) forme parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

“La oposición que fue la que sacó ilegalmente al Ejército a las calles y puso de secretario de seguridad a un narcotraficante juzgado en Estados Unidos celebra la resolución de ministros de la Suprema de Corte de Justicia de la Nación en torno a la Guardia Nacional. La hipocresía y doble moral. Ni a la mayoría de ellos ministros, ni a quien los celebra, les interesa la pacificación y la seguridad”, aseveró.

Y añadió: “La decisión de reformar la constitución para que la Guardia Nacional dependiera de la Sedena con una comandancia propia, que no del Ejército, fue apoyada por el Constituyente conformado por la mayoría calificada de las Cámaras de Diputados y Senadores y los Congresos locales que conocen la Constitución y la realidad de sus entidades”, expuso Sheinbaum Pardo.

Acerca de lo anterior, conviene recordar que tras una votación, ocho ministros de la SCJN declararon inconstitucional e invalidaron la Ley impulsada por López Obrador en 2022, que transfirió a la GN a la Sedena.

SIMULACRO NACIONAL FUE “EXITOSO”

Acerca del Simulacro Nacional efectuado este miércoles, la mandataria capitalina dijo que se llevó

a cabo de una forma “exitosa” en la capital del país. “Se activó el protocolo de forma exitosa, dado lo anterior, agradecemos y felicitamos a los habitantes de la ciudad que participaron solidariamente en este esfuerzo”, expresó la gobernante en su mensaje desde las instalaciones del Centro de Comando, Control, Computo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5).

Expuso que, durante el simulacro se activaron 13 mil 772 altavoces en la CDMX y con una efectividad del 99.2 por ciento. El evento contó con, la participación de 23 mil 944 inmuebles distribuidos en las 16 Alcaldías.

Remarcó que, en la realización de este protocolo hubo una destacada participación de la población, y que solamente se reportaron dos casos de crisis nerviosa al momento de que sonó la alerta sísmica.

A su vez, el titular del C5, Juan Manuel García precisó que, la alerta sísmica no sonó en 121 postes ubicados en diversos puntos de la Ciudad. García Ortigón dijo que, lo anterior fue principalmente por fallas eléctricas y de comunicación. “Atendemos del orden de 70 por día, les puede pasar de todo, fallas eléctricas, descargas eléctricas, accidentes automovilísticos, las cuadrillas atienden cerca de 70 postes al día”, precisó.

Asimismo, la jefa de Gobierno mencionó que en la CDMX existen 400 “puntos vulnerables” a tener colapsos en caso de sismo. Lo anterior, dijo Sheinbaum de acuerdo con, el Atlas de Riesgos de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC).

